
 

うつ病・自殺予防対策について。
13 年連続で 3 万人を越えている。
保健適用している認知行動療法の
周知はどう考えるか。 
こころの体温計の導入はどうか。 

承知している。早期に適切な治療を受

けることが大切である。きっかけとなる

メンタルチェックも特定検診の結果説明

会でも対応している。 

心の病気セルフチェックにアクセスでき

る利用方法をＰＲに努めて行きたい。 

災害時のホームページ代理掲載
について。災害時のＨＰの状況は
どうか。災害協定を結んだ三重県
菰野町の代理掲載はどうか。 

3 万 8 千件のアクセスが集中した。上

限値を変更。必要な施設提供は想定

している。市以外のサーバーを利用し

情報発信も大事である。検討したい。 

今冬の節電対策はどうか。今夏
の節電効果は。節電・省エネの
具体的対策はどうか。 

第 5 期介護保険事業計画につい
て。今後の施設整備はどうか。介
護保険料の推移はどうか。 

超高齢化社会に突入している。介護報

酬の見直しが未確定だが、動向などから

保険料の上昇は避けられない状況であ

る。給付サービス量と負担のバランスに

配慮して行く。一定の施設整備は検討し

なければならない。 

12 月の補正予算は豪雨災害の災害復旧事業

や障がい者福祉寄付金の積立などが成立! 

12 月の補正予算は、新潟・福島豪雨災害の災害復

旧事業、崩壊防止事業のほか、アークランドサカモト

株式会社からの福祉寄付金の新たな基金の創設。

私立保育園の施設改修に対する補助金。ゴミ処理

施設建設事業に係る進入道路整備工事から古い焼

却灰が発見され、撤去する必要な予算措置です。 
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のざき正志 の一般質問より 
12 月 
定例会 

皆様には、いつも力強いご支援をいただき、誠にありがとうございます。寒い日

が続いています。皆さま風邪などひかれませんよう、くれぐれもご自愛ください。 “のざき正志” 
のひとこと 

取り組みの 50 日間で地域での未達成

は 2 日間のみ。東北電力管内では数

値目標は示さず。生活に支障のない

範囲で節電を求める。省エネなどライ

フスタイルの転換、冬の行動指針を策

定した。 

のざき正志通信   ２２ Vol.

 

ホームページ http://www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi（ＰＣ） 

どんな事でも、お気軽にご相談ください。三条市議会議員 野崎正志 


